
Universität Erlangen-Nürnberg / Postfach 3520 / 91023 Erlangen

Protokoll der 4. Sitzung der
Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen

Fakultät

08.01.2013

FSV Naturwissenschaftlichen Fakul-
tät
Turnstraße 7
91054 Erlangen
Telefon: 0173 4064922
Telefax: 09131 85-26760

Internet:
http://www.stuve.uni-erlangen.de

stuve-nat-fachschaft@lists.uni-
erlangen.de

Vorsitz und Sitzungsleitung:
Michael Wagenpfeil
michael.wagenpfeil@physik.stud.uni-
erlangen.de

Protokoll:
Sebastian Meßlinger

Anwesend Munib, Theresa, Basti, Michi

Stimmenzahl 6 Stimmen anwesend

Stimmrechtsübertragungen Sanne auf Munib, Vicky auf Michi, Benes Stimme verfällt

Extern Sahra(FSV Tech)

Beginn ca. 18:12 Uhr
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4. Sitzung der FSV der Naturwissenschaftlichen Fakultät 08.01.2013

TOP 1 Annahme des Protokolls

Anmerkung Michi: Protokolle erst hochladen wenn sie angenommen wurden. Frage: sollten Pro-
tokolle per Akklamation über Mailverteiler genehmigt werden? Könnte die Anwesenheitsmoral
steigern ← Wir warten bis zur nächsten Sitzung.

TOP 2 Protokoll vom 20.11.

Vorschlag: Änderung der Formulierung zur Einschaltung von Herrn Thiem zu „Herrn Thiem aus
der ZUV auf die Situation am Department hinweisen“.

TOP 3 Studiengebührenkommissionen

Susanne hatte eine Diskussion mit Frau Pospisil über das Protokoll und die Einsetzung der Stu-
BeiKo an der Chemie. Am Department war scheinbar nicht bekannt, dass die Stuve existiert und
die FSV für die Bestellung der Stubeikomitglieder zuständig ist. Es existiert schon ein Gremium,
welches allerdings Departmentsintern ausklamüsert worden ist. Michi lädt die neu gewählten
Vertreter*innen für die nächste Sitzung ein, um den Vorgang nochmal aufzuarbeiten und hakt
nochmal nach, wie das an der Chemie jetzt genau gelaufen ist/läuft.

Pharmazie: Basti ruft bei der Departmentsverwaltung an und erkundigt sich ob dort schon ein
Gremium existiert

Problem in Beiden Fällen: Letztes Jahr hat die FSV nicht so genau auf Korrektheit geachtet wie
diese Amtszeit, deswegen ergibt sich eine neue Situation für die FSIen. Ist an der Tech Tradition,
dass der Kontakt besser läuft.

Verabschiedung: Im Umlaufverfahren.

TOP 4 Haushaltsmittel

Michi hat auch Frau Lataar nochmal besucht, konkrete Haushaltspläne müssten bis Mitte Januar
ausgearbeitet werden. Michi hat aktuellen Haushaltsplan mit den 10% zentralen Mittel herum
geschickt und auch noch mal ausgedruckt dabei.

Alle Verantwortlichen: Gebt euren FSIen/Hochschulgruppen die Haushaltspläne weiter.

Situation an der Tech: 1/2 der FSI-Einnahmen aus Feiern, andere Hälfte sonstige Einnahmen.
Das Geld der FSV wird zentral für Erstiehefte oder Anschaffungen der FSIen verwendet.

TOP 5 Studiengangskommissionen

Basti schickt die gesammelten Punkte von vor dem letzten FakRat nochmal über den Verteiler
und schreibt Herrn Jahn bei nicht vorhandenem Widerspruch, um weitere Informationen zu
bekommen.
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4. Sitzung der FSV der Naturwissenschaftlichen Fakultät 08.01.2013

TOP 6 Organisation der FKK

Fakultätenkoordinationskonferenz. Termin jetzt 24.01.

TODO:

� Koordanation mit Sprat zwecks Inhalt. Basti klärt das ab, Abhängig von der Rückmeldung
aus FSIen/FSVen

� Vortrag zur Bespaßung. Michi klärt den Teilchenbeschleuniger ab.

� Raumorga: Konferenzraum 307 wäre frei. Basti redet mit Herrn Hänsel.

� Verpflegung: Kann im FSI-Physikzimmer eingelagert wer

Tandembeschleuniger-Besichtigung wäre wohl möglich, allerdings mit zwei Gruppen. Sobald
Basti das OK wegen des Seminarraumes hat, schreibt er Einladung mit „Call for Inhalt“ an
FSIen etc. rum.

TOP 7 Sonstiges

Alle, besonders Michi daran denken, die Treffen auf der Homepage anzukündigen
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